

de l'Atlantique, réalisation d'une étude sur le capelan etc.). Dans le cadre du programme des "nouvelles opportunités d'exportation" de la Direction, nous avons financé une étude sur les oeufs de hareng de l'Atlantique ainsi qu'une enquête en cours sur le marché des produits cadeaux.

CONCLUSION

- Les possibilités d'accroître les exportations canadiennes de produits de la mer vers le Japon n'ont jamais été aussi bonnes.
- Terre-Neuve a obtenu d'excellents résultats en exportant plusieurs espèces de poisson vers le Japon, et je voudrais féliciter ce secteur de l'industrie pour ses nombreux succès.
- Comme je l'ai mentionné, il existe de nouvelles opportunités pour Terre-Neuve au Japon, dans un nouvel environnement de marché.
- Il vous appartient de relever le défi et de tirer parti de ces opportunités.
- Je vous souhaite bonne chance dans la réalisation de vos objectifs d'exportation.

Merci